

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Gesetz über steuerbegünstigte Arbeitsbeschaffungsreserven wird aufgehoben

Der Regierungsrat hat das Gesetz über die steuerbegünstigten Arbeitsbeschaffungsreserven rückwirkend auf den 1. Januar 2016 aufgehoben. Hintergrund ist die entsprechende Aufhebung des Bundesgesetzes über die Bildung steuerbegünstigter Arbeitsbeschaffungsreserven. Mit der Aufhebung des Bundesgesetzes hat die kantonale Anschlussgesetzgebung ihre Grundlage verloren. Im Rahmen der Teilrevision des kantonalen Steuergesetzes von 2011 wurde der Regierungsrat ermächtigt, das kantonale Gesetz über die steuerbegünstigten Arbeitsbeschaffungsreserven auf den gleichen Zeitpunkt wie das entsprechende Bundesgesetz aufzuheben.

Pandemieplan des Kantons wurde überarbeitet

Der Regierungsrat hat den aktualisierten kantonalen Pandemieplan Schaffhausen zur Kenntnis genommen. Grundlage des kantonalen Pandemieplans ist der aufgrund des neuen Epidemien-gesetzes überarbeitete Pandemieplan des Bundes. Der kantonale Pandemieplan hat zum Ziel, die möglichen Folgen einer Pandemie im Kanton Schaffhausen zu minimieren, die vorhandenen Ressourcen optimal zu nutzen, die zugewiesenen Hilfsmittel nachvollziehbar und gerecht zu verteilen und somit den zu erwartenden Schaden im Kanton Schaffhausen möglichst gering zu halten. Angepasst wurden die kantonalen Ressourcen. Nach Möglichkeit wird auf den Pandemieplan des Bundes verwiesen.

Der kantonale Pandemieplan stützt sich wie alle anderen Pandemiepläne auf die zum jeweiligen Zeitpunkt bekannten wissenschaftlichen Erkenntnisse. Der kantonale Pandemieplan ist so aufgebaut, dass er laufend an neue Erkenntnisse angepasst werden kann.

Regierungsrat bewilligt Motocross Beggingen

Der Regierungsrat erteilt dem Motorsportclub Randen die Bewilligung zur Durchführung des Internationalen Motocross Beggingen am 20./21. August 2016 in Beggingen. Die betroffene Gemeinde Beggingen hat der Veranstaltung unter gewissen Auflagen zugestimmt. Das Motocross findet im Gebiet "Fore" in Beggingen statt.

Soforthilfe für Erdbebenopfer in Ecuador

Der Regierungsrat hat als Soforthilfe für die Opfer des Erdbebens einen Betrag von 7'500 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion der Caritas Schweiz unterstützt. Ziele der Nothilfeaktion sind die Bereitstellung von Nothilfeunterkünften und die Versorgung der betroffenen Bevölkerung mit Nothilfegütern wie Trinkwasser und Lebensmitteln.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat folgenden Mitarbeitenden, die am 1. Mai 2016 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen:

- Patrick Heer, Forstwart beim Kantonsforstamt;
- Jadranka Krajinovic, Pflegehelferin bei den Spitälern Schaffhausen;
- Lidia Paccagnella-Lovison, Mitarbeiterin Hauswirtschaft bei den Spitälern Schaffhausen;
- Iris Reichmuth Keçeci, Sekretariatsverantwortliche Obergericht;
- Ingrid Riesterer-Wild, Pflegefachfrau Intensivpflege bei den Spitälern Schaffhausen;
- Markus Schärner, Leiter Gesundheitsamt.

Schaffhausen, 26. April 2016
Nr. 18/2016

Staatskanzlei Schaffhausen